

2月実行委員会だより

平成31年3月6日発行

港区立御成門中学校 PTA 会長 佐野貴久

平成30年2月16日(土)午前10時30分~ ランチルームにて

佐野会長より

まだまだ厳しい寒さが続いております。本日は、実行委員会に参加いただきありがとうございます。この後、引き続き臨時総会もありますが、どうかよろしくお願いします。

さて先日2月3日、第10回中学生「東京駅伝」大会へ、応援に行きました。港区の公立・私立中学2年生の代表として、男女別に各チーム17名が出場。御成門中学からは、男子3名(大川くん、平井くん、竹内くん)、女子1名(松本さん)が力走しました。私は午後から駆けつけになりましたが、ちょうど男子3名が走るタイミングに間に合い、声援を送ることができました。

結果は、50チームのうち、女子が38位、男子が48位でしたが、来年はぜひ港区チームの記録更新を目指し、頑張って頂きたいと思います。

早いもので、今年度もあと1ヶ月半を切りました。3年生は進路が決まった人もいるかと思います。学校生活において、残りの日々が楽しく、悔いなく、晴れ晴れとしたものとなるよう、保護者として精一杯応援してまいりたいと思います。

佐藤校長先生より

皆さんおはようございます。早いもので実行委員会も今日を含めるとあと2回となります。PTAの皆様には日々ご協力をいただきありがとうございます。この後PTA臨時総会となりますが皆様にご協力、ご理解いただき開く運びとなりました。今後も力を貸していただき来年度の準備をしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

3年生はあと25日、1・2年生はあと27日の学校生活となり、あっという間に過ぎ 今年度が終わろうとしています。3年生は卒業式に向け晴れ晴れと迎えられるように、ま た1・2年生は1年間の成果をまとめながら次の学年にステップアップできるように準備 を進めてまいりたいと思います。

本日は、1年生が百人一首大会を行っております。インフルエンザが出ておりますので全員マスク着用となっていますが楽しく行っております。先週、2年生は鎌倉方面へ校外学習に行き、成長した部分と、まだまだ幼い部分がありましたが、班行動では大きな事故やトラブルもなく行動ができていました。3年生の修学旅行にむけ手応えを感じました。3年生は、私立・都立の推薦入試、私立一般入試と終わり来週には都立の一般入試となります。力を発揮し良い結果を出してくれることを期待し応援しています。

午後から新入生説明会があります。これまで子どもたちが頑張っていたことが成果とし 広まり御成門を見てくれていると期待しております。沢山の新入学生が来ることを期待し ています。